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T1.Gumayusi：我想一直表现出色
我会努力画出一直上升的曲线的

 

昨日参加了LCK
Awards颁奖典礼后，T1下路选手Gumayusi接受了韩媒Inven
Global的采访。
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Q：你第一次参加LCK Awards，心情如何呢？

Gumayusi：有很多今年第一次LCK
Awards的选手，非常开心能出席这么棒的场合。

Q：对Gumayusi选手来说，2022赛季真的发生了很多事情。回顾这一年
，你觉得如何呢？

Gumayusi：确实发生了很多事情。虽然有我觉得自己打得很好的时期，
但也有非常多遗憾的瞬间。我认为这一切都是好的经历。

Q：在2022年全球总决赛，你的KDA、伤害等多项数据都非常出色。在
夏季赛得到相对而言比较可惜的评价后，你是如何再次提升状态的呢？

Gumayusi：对我而言，存在休息之后重新提升状态的阶段以及状态好的
时期。我认为全球总决赛就是我状态好的阶段，夏季赛时，我花了很长
时间提升状态，对我来说休息时间是很重要的。

Q：全球总决赛结束后你开了直播，我看到之后吓了一跳。当时应该是
整理各种复杂的感情的时间，为什么会想要马上和粉丝们沟通呢？

Gumayusi：在韩国时，我可以通过直播或者粉丝见面会和粉丝们沟通，
但是在全球总决赛期间，并没有通过直播来跟大家沟通的时间。我想和
粉丝们聊天、共享我的感情，所以马上就开直播了。

虽然决赛让我产生了很多感情，和粉丝们一起分享那份心情，反而能够
找到解决方法，所以想跟大家一起聊天。

Q：你在全球总决赛决赛上，抢到了大龙-小龙。你平时也经常食用金克
丝大招展现出很多意想不到的场面，是如何能准确使用大招和技能的呢
？

Gumayusi：我准确地预测到了几秒后的结果，我在操作时会计算几秒钟
之后大龙的血线或者对方的生命值、对方可能会在这个位置等。如果每
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秒钟有1000的伤害，那么7秒后就是7000的伤害。一边计算一边打比赛，
才出现了那样的结果。

Q：听到Faker李相赫选手签约三年的消息，你在直播中说感触良多。现
在整理好那些想法了吗？

Gumayusi：现在来看，这也是非常令人惊讶的选择，让我觉得很尊敬他
。因为很少有签3年长约的情况。

直播时，我说总有一天想要超过Faker选手的职业生涯成绩，因为一直和
相赫哥一起共事的话，那我们是一起积累成绩的，那我就无法超越他了
，所以才那样说的。但我抱着“先跟他一起积累成绩，之后如果我一直
表现出色总有一天追上他”的心态好好努力就可以了。

Q：和重建的其他队伍不同，维持原阵容的T1会很强的意见很多，你认
为从长久的配合中得出的最大效果是什么呢？

Gumayusi：大家本来就很出色，优秀的选手们都留下来这一点就是很好
的氛围。至今为止大家都打得很好，好好活用那些经验，明年也好好打
就可以了。

Q：一提到Gumayusi，就能想到充满自信的语言和垃圾话，这样的选手
越来越少了，你在做那样的采访时，抱着什么样的心情呢？

Gumayusi：说实话很多选手都对自己的实力有自信，但是害怕说那些话
。我对自己的感情很诚实，因为有自信所以就经常那样接受采访了。

偶然失利后或者表现不佳时，会引起后续的风暴，但我不太在意这些。
即使我未能马上实现我说的话，未来还有很长的打职业的时间，我抱着
总有一天会实现我说的话的心态接受采访了。

我说过“我一定会夺得全球总决赛冠军”，虽然今年未能实现这个目标
，但还有未来。我抱着“总有一天会实现目标”的心态那样说了。
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Q：如果有2023赛季一定要击败的选手，请你说一句吧。

Gumayusi：GEN.Peyz选手、DK.Deft选手、HLE.Viper选手，这三位选手
。

首先，Peyz选手抢走了我的最年轻的AD选手的形象，本来是我的位置，
我不想输给比我更小的选手。想要复仇在全球总决赛决赛输给的Deft选
手。Viper选手这次回到LCK了，我本来就觉得他很出色，一定要战胜他
。

Q：你说过自己以前的胜负欲很强，所以也会做错事，最近好像往好的
方向升华了。对待胜负和游戏的心态发生变化了吗？

Gumayusi：胜负欲依旧很强，现在变得更成熟一些了，更加灵活地应对
各种情况了。

Q：你在直播中画了自己的实力变化曲线，2023年如何呢？

Gumayusi：很多业内人士说职业生涯期间很难一直表现出色，但是明年
和那些无关，我想一直表现出色，我会努力画出一直上升的曲线的。

Q：最后请对粉丝们说一句吧。

Gumayusi：2022LCK颁奖典礼很有趣，明年我会努力争取拿到所有奖项
的。T1延续了原有的大名单，请大家多多期待和支持2023赛季的T1.

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16717841664106.html
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